

Гуманитарный проект: «Культура добра»



1. Наименование проекта: «Культура добра»	
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев	
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение культуры «Гродненский районный культурно-информационный центр», Гродненского района Гродненской области	
4. Цели проекта: развитие нового направления добровольчества - волонтеров культуры в аг.Вертелишки путем создания районного отделения волонтеров культуры "Культура добра" для организации системной работы по оказанию разносторонней помощи пожилому населению, реализации для данной категории социально-значимых проектов в сфере культуры и искусства, привлечения новых волонтеров, повышение уровня культуры у молодежи.	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: <ul style="list-style-type: none"> - создание основной команды волонтерского движения - районного отделения волонтеров культуры "Культура добра", - создание устойчивой системы взаимодействия между районным отделением волонтеров культуры "Культура добра", учреждениями культуры и пожилым населением. - обеспечение условия для качественной подготовки, ресурсной и информационной поддержки добровольцам-волонтерам для оказания реальной помощи пожилым людям. - содействие участию пенсионеров в образовательных, культурно-массовых мероприятиях регионального, межрегионального, республиканского масштаба для расширения сети социальных контактов, улучшения качества жизни представителей целевой группы. 	
6. Целевая группа: молодежь и студенты, пенсионеры, работники культуры Гродненского района	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: <ul style="list-style-type: none"> - оборудование специального помещения для проведения качественной работы волонтерами; - разработка бренд-бука проекта, проведение PR-компания - проведение культурно-образовательных мероприятий: танцетерапия "Возраст драйву не помеха"; создание тренажерного зала под открытым небом; организация клуба знакомств для людей старшего возраста; организация пикников на природе; проведение "Дней доступного смартфона" и компьютерной грамотности; проведение автоквеста "Доставь посылку ветерану" 	
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 30 000	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	30 000
Софинансирование	2 000
8. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область/ Гродненский район, аг.Вертелишки, ул.Юбилейная, 1	
9. Контактное лицо: инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты Н.И.Романович, ведущий методист по реализации культурно-деловых проектов и развитию туризма Гродненского районного культурно-информационного центра, +375 (152) 624220, mail@grodnokult.by	

Humanitarian project «Culture of goodness»



1. Project title: Culture of goodness	
2. Project dates: 12 months	
3. Name of the organization-applicant: State Institution of Cultura " Grodno regional cultural and informationa center", Grodno district, Grodno region	
4. Project goal: development of a new direction of volunteerism - cultural volunteers in the village of Vertelishki by creating a regional branch of culture volunteers "Culture of Kindness" to organize systematic work to provide all-round assistance to the elderly, implement socially significant projects in the field of culture and art for this category, attract new volunteers, raising the level of culture among young people.	
5. Project objectives:	
<ul style="list-style-type: none"> - creation of the main team of the volunteer movement - the regional branch of culture volunteers "Culture of Good", - creation of a stable system of interaction between the regional branch of culture volunteers "Culture of Good", cultural institutions and the elderly population. - provision of conditions for high-quality training, resource and informational support for volunteer volunteers to provide real help to the elderly. - facilitating the participation of pensioners in educational, cultural events of a regional, interregional, republican scale to expand the network of social contacts, improve the quality of life of representatives of the target group. 	
6. Beneficiaries: youth and students, pensioners, cultural workers of the Grodno region	
7. Brief description of project activities:	
<ul style="list-style-type: none"> - equipment of a special room for high-quality work by volunteers; - development of a brand book of the project, holding a PR company - carrying out cultural and educational events: dance therapy "Age is not a hindrance to drive"; creation of an open-air gym; organization of a dating club for older people; organizing picnics in nature; holding "Affordable Smartphone Days" and Computer Literacy; Carrying out an autoquest "Deliver a parcel to a veteran" 	
8. Amount requested in USD: 30 000	
Source of financing	volume of financing in USD
Donor funds	30 000
Co-financing (own contribution)	2 000
8. Project location (region, town): Grodno region/ Grodno district, the village of Vertelishki, Jubilee street, 1	
9. Contact person: last name, first name, position, phone number, e-mail address Romanovich Natalia, a leading methodologist for the implementation of cultural and business projects and the development of tourism of the Grodno regional cultural and information center, +375 (152) 624220, mail@grodnokult.by	